

Trikottag an der Realschule in der Glemsaue

Am 11. Juni fand der Trikottag im ganzen Bundesland statt. Der Landessportverband Baden-Württemberg rief dazu auf, sich an dem eben genannten Dienstag ein Trikot anzuziehen und öffentlich Flagge für seinen Verein zu zeigen.

Durch die Mitmachaktion hat unsere Schule die Gewinnchance auf drei Gutscheine im Wert von je 1000€.

Unsere Schüler entschieden sich dafür, eine riesige Sechzig zu bilden, um auf diese Weise unser sechzigjähriges Schuljubiläum zu würdigen.

